
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021 e suppletivo del 12/04/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO  A 

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO   A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Dentici e Ruggiero). 

 

VERBALE N. 73/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Lupo. 

Alle ore 09:39 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente: comunica di avere inviato copia della nota del Dott. Brucato relativa alla risposta data alla 

Ragioneria Generale sulla questione attuazione del Decentramento di cui si discuterà in separata sede; 

prosegue con l’O.d.G. suppletivo e su richiesta del Cons. Di Vincenti, accantona la mozione iscritta alla 

lettera e) prot. 182/regint per essere rimodulata come da discussione del giorno precedente; quindi, prosegue 

e pone in esame la mozione lettera g) Conferimento cittadinanza onoraria al team di Luna Rossa – Cons. Di 

Vincenti (prot.267/regint). 

Il Segretario pone in condivisione video e dà lettura della mozione. 

Di Vincenti: illustra la mozione evidenziando le imprese dell’imbarcazione Italiana “Luna Rossa” che ha 

dato lustro all’Italia durante la manifestazione velistica internazionale svoltasi in Nuova Zelanda; il valore 

aggiunto sta nel nome del secondo timoniere dell’imbarcazione il concittadino Francesco Bruni che ad ogni 

buon risultato esultava inviando il messaggio “Grande Italia e Forza Palermo” riempiendo di orgoglio tutti i 

palermitani; alla luce di quanto esposto in mozione, chiede l’approvazione della mozione e conseguente 

richiesta al Sindaco di conferire la cittadinanza onoraria a tutto il Team. 

Tuzzolino: gradisce in modo particolare la proposta del collega che mette davanti agli onori sportivi un 

cittadino palermitano in una manifestazione internazionale di straordinaria importanza per altro seguitissima; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: ringrazia il collega per l’attenzione alla tematica; condivide l’intervento del Cons. Tuzzolino ed 

apprezza che l’amata Sicilia ed in particolare la città di Palermo, vengano poste alla ribalta internazionale in 

un evento positivo; dichiara il suo voto favorevole. 

Buccola: condivide quanto dichiarato dai colleghi e si dichiara a favore dell’assegnazione dell’onorificenza 

proposta al Team Luna Rossa. 

Schiera: ritiene senza dubbio meritoria di approvazione la mozione del collega Di Vincenti anche se ritiene 

difficile assegnare la cittadinanza a Francesco Bruni in quanto già residente; comunque ritiene che 

l’Amministrazione, nella persona del Sindaco, troverà il modo adeguato per conferire l’onorificenza; 

apprezza il lustro ricevuto dalla città attraverso le citate competizioni; voterà favorevole. 

Di Vincenti: precisa che l’onorificenza richiesta è per tutto il Team. 

Buonpasso: stanco di ascoltare solo commenti negativi sulla nostra terra, gioisce finalmente per un 

avvenimento positivo e per la partecipazione attiva all’evento di un concittadino; condivide quanto richiesto 

in mozione e dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: ritiene che ogni avvenimento o azione che porti lustro alla nostra città vada condiviso e supportato; 

in considerazione che i colleghi hanno già riferito quanto c’era da dire, dichiara il proprio voto favorevole. 

Lupo: come tutti i colleghi in precedenza intervenuti, esprime la soddisfazione per l’evento velico 

internazionale che con la partecipazione del concittadino Francesco Bruni ha dato lustro ed evidenza alla 

città; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: è pienamente d’accordo alla mozione e certo nel positivo accoglimento da parte del Sindaco 

della richiesta onorificenza al Team Luna Rossa. 

Il Presidente, procede alla sostituzione dello scrutatore proponente la mozione Cons. Di Vincenti con il 

Cons. Sinopoli, quindi, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 09:58 pone in votazione per appello 

nominale la mozione “Conferimento cittadinanza onoraria al Team Luna Rossa” (prot.267/Regint) a 

firma del Cons. Di Vincenti, il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 09 

Assenti                  01 (Dentici) 

Favorevoli            09   

Astenuti     00 

             Contrari                00  

Il Presidente, atteso l’esito del voto, dichiara approvata la mozione all’unanimità dei presenti; passa, quindi, 

alle comunicazioni. 

Lupo: chiede se Reset ha ripreso il servizio di diserbo in quanto ci sono lamentele dei cittadini di Via 

Sambucia, Strada vicinale Badame, Via Altofonte e zona Borgo Molara. 

Presidente: risponde che al momento è tutto fermo. 

Tuzzolino: chiede notizie sull’impianto di illuminazione e punti luce spenti in Via Porrazzi, via G. Arcoleo, 

zona Corso Calatafimi. 

Presidente: risponde che in Via G. Arcoleo la situazione è migliorata, mentre continuano ad arrivare 

segnalazioni sulle disfunzioni dell’impianto in Via Porrazzi pur avendo inviato diverse comunicazioni a chi 

di competenza, invierà ulteriore sollecito per maggiori chiarimenti.  



Il Presidente alle ore 10:02 sospende i lavori d’aula per cinque minuti per una riunione informale extra 

Consiglio. 

Il Presidente alle ore 10.07 chiede al Segretario di procedere all’appello nominale il cui esito è otto presenti 

(assenti Dentici e Lupo), quindi vista la presenza del numero legale continua i lavori d’aula. 

Presidente: comunica la presentazione di due nuovi Assessori Comunali: Toni Sala, Ingegnere, 

responsabile della sicurezza dell’Ismett, con deleghe ai Beni Confiscati, Cimiteri, Patrimonio, Igiene 

Pubblica e diritti degli Animali e Cettina Martorana, già Presidente del collegio dei revisori della Sispi, con 

delega alle Attività Produttive (Suap); le deleghe dei settori Ville e Verde, Vivibilità e Reset, 

precedentemente assegnate all’Ass.re Costumati, tornano all’Assessore Sergio Marino; continua riferendo di 

una comunicazione congiunta degli Ass.ri Marino e Martorana relativamente al canone unico patrimoniale, 

argomento che sarà inserito nell’O.d.G. di Maggio di cui dà lettura; terminata la lettura informa che la 

questione sarà affrontata dopo le modifiche. 

Sinopoli: chiede al Presidente se simile tematica non era già stata discussa. 

Presidente: conferma che erano stati fatti degli atti deliberativi che entravano nel merito di questi tributi 

dandone forse anche qualche parere in merito. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:14 chiude la seduta dando appuntamento a 

domani alle ore 9:30. 

 

      Il Segretario                                                                     Il Presidente 

                   Dott. Marco Conigliaro            Silvio Moncada  
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